

Nombre de alumno: Yereima Guadalupe Villagran Tello.

Nombre del profesor: ARQ. Ángel Mauricio Ancheita Gomez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Teoría de la Arquitectura.

Grado: 2°

Grupo: Arquitectura.

#### INTRODUCCIÓN

La arquitectura es el arte y la técnica de proyectar, diseñar y construir, modificando el hábitat humano, estudiando la estética, el buen uso y la función de los espacios, ya sean arquitectónicos, urbanos o de paisaje, en la Funcionalismo, en arquitectura, es el principio por el cual la forma de los edificios solo debe ser la expresión de su uso o función. Pero esta formulación no es tan obvia y genera controversia dentro de la profesión, especialmente en relación con el Movimiento Moderno.

### DEFINE LO QUE ES ARQUITECTURA EN EL ÁMBITO CONSTRUCTIVO

La arquitectura es una disciplina definida como el arte y la técnica de proyectar y construir edificios para satisfacer las necesidades del ser humano, a través de la forma, la funcionalidad y los preceptos estéticos, es considerada una de las bellas artes.

De acuerdo con cada periodo histórico, la arquitectura incorpora elementos que reflejan la estética y los valores sociales y culturales, diferenciándola dentro de las distintas corrientes de estilo, las cuales podemos observar en la actualidad. De acuerdo con el período histórico, es posible hablar de distintos tipos de arquitectura.

# ¿ES IMPORTANTE EL DISEÑO DE INTERIORES Y/O LA DISTRIBUCIÓN DE ESPACIOS?

Si es importante, Actualmente vivimos rodeados de estilos arquitectónicos que se complementan coa diseños de interiores que realzan estéticamente cada lugar, lo que hace muy importante el estudio de esta herramienta, por lo que en el campo de la educación ha producido licenciaturas y maestrías. en Arquitectura de Diseño de Interiores.

El hombre se ha adaptado a todos los espacios en los que habita desde tiempos remotos, y cada detalle de sus espacios han ido perfeccionándose con el paso del tiempo de manera estética y confortable. Saber mejorar un espacio, ya sea un hogar o una oficina, ayuda a afrontar la vida de una manera más positiva y equilibrada en muchos aspectos. Es posible alegrar la vida y formar parte de este cambio, desde el interior. El objetivo del interiorismo debe ser diseñar espacios para que el usuario se desenvuelva de forma natural y confortable.

## ¿QUÉ ES LA ARQUITECTURA FUNCIONAL?

La arquitectura funcional es aquella que tiene como principio diseñar los edificios atendiendo a que sean útiles, cómodos y respondan a las necesidades de sus usuarios.

Cómo funciona el interiorismo en la arquitectura funcional tiene en cuenta una serie de características...

Materiales. Incorporamos el hormigón, el hierro y el cristal para crear formas y volúmenes diferentes en lo que sería un juego con las estructuras.

Continuidad. La búsqueda de espacios abiertos lleva a un concepto de continuidad en prácticamente todos los puntos de la vivienda.

Luz. Los espacios amplios brindan puntos con acceso de luz mediante la colocación de grandes ventanales, lo que hace que entre luz natural en la vivienda hasta el atardecer.

Ahorro. El uso de estructuras más simples y la idea de encontrar espacios amplios con puntos de luz lleva a un ahorro importante en general.

# ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE EL ESTUDIO PREVIO ANTES DE LA REALIZACIÓN DE UN PROYECTO?

Por el contexto urbano para que se pase al estilo arquitectónico que se esté manejando en la zona para ver cómo está el asolamiento, donde esta las corrientes dominantes y como estará tus fachadas, el estudio previo al comenzar el proyecto como la mecánica del suelo los previos antes como la limpia, los trazos o los materiales que se utilizaran. te permiten conocer si hay demanda insatisfecha en lugar donde planeas realizar el proyecto y vislumbrar si tu proyecto tendrá aceptación.

# ¿CÓMO INFLUYE EL COLOR EN LA ARQUITECTURA?

La función del color en la arquitectura puede evidenciar un determinado volumen o detalle constructivo o mimetizar visualmente determinados aspectos del espacio. También puede propiciar un conjunto de emociones o efectos visuales.

Si establecemos un ambiente con muros, pisos y techos neutros, al aplicar ciertos colores en las distintas superficies aparecerán efectos visuales diferentes.

### **CONCLUSIÓN**

De acuerdo con cada periodo histórico, la arquitectura incorpora elementos que reflejan la estética y los valores sociales y culturales, diferenciándola dentro de las distintas corrientes de estilo, las cuales podemos observar en la actualidad. El hombre se ha adaptado a todos los espacios en los que habita desde tiempos remotos, y cada detalle de sus espacios han ido perfeccionándose con el paso del tiempo de manera estética y confortable. La función del color en la arquitectura puede evidenciar un determinado volumen o detalle constructivo o mimetizar visualmente determinados aspectos del espacio.